
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA, N 276º DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA 

SOCIAL, REALIZADA NO DIA VINTE E OITO DE MAIO DE 2015.   

 

Aos vinte e oito dias do mês de maio do ano de dois mil e quinze, às 9h e 3omin reuniu-se, 

Extraordinariamente, o Conselho Municipal de Assistência Social, na sede da SETRAC –

Secretaria de Trabalho, Assistência Social e Cidadania, na Av. Ipiranga, 544 – Centro, tendo 

como único ponto de pauta: Aprovação de prestação de contas - exercício 

2014.Compareceram 12 (doze) conselheiros representantes da Secretaria de Trabalho, 

Assistência Social e Cidadania; Secretaria de Educação; Gabinete do Prefeito; Secretaria de 

Fazenda; Secretaria de Habitação; Secretaria de Saúde, pelo poder público. Representantes da 

Associação da Casa da Cidadania; Grupo Assistencial SOS Vida; Associação Oficina de Jesus; 

COMAC; SADIAS; Conselho Regional de Psicologia, pela sociedade civil. Com a presença de 22 

(vinte e duas) pessoas iniciou-se a reunião. Como primeiro ponto de pauta a Presidente Sra 

Erica Rangel pede a Secretaria Sra Fernanda Ferreira para esclarecer o demonstrativo 

apresentado. A secretaria relata que foi detectado pela Diretora do DEGAF, SraRonilda, junto 

com o fundo em Brasília que houve diferença no demonstrativo de prestação de contas desde 

2009, sendo necessário a sua regularização. A Secretária da SETRAC, solicita a Sr. Ronilda 

Diretora doDEGAF, paraque faça esclarecimentos sobre o ocorrido:  e a mesma relata que 

foram abertas várias contas, e a conta bancária que ela movimenta hoje é a conta que foi 

aberta em 2012.O Conselheiro Carlos Jorge se coloca a disposição para verificação e avaliação 

desses quadros contábeis. Foi apresentado um relatório com demonstrativo de dados dos 

repasses e seus respectivos valores. Foram encaminhadas as seguintes propostas: 1º 

convocação de comissão mista para análise e parecer sobre a prestação de contas - exercício 

2014, e regularização dos saldos de exercícios anteriores; 2º será marcada uma reunião 

extraordinária do CMAS, com informações do parecer da comissão dessa análise, para 

aprovação final de todo colegiado do Conselho. O conselho aprova as propostas 

encaminhadas,porunanimidade. Sem mais assunto de pauta a reunião foi encerrada às 12 h e 

15 min. Eu, Marilene Rodrigues Cunha, 1ª secretária, lavrei a presente ata e assino juntamente 

com a presidente do CMAS, Sra. Erika Rangel. 


